

# Otorgó Francia asilo político a Abolhassán Bani-Sadr

PARIS, 29 de julio (AFP). — El Ministerio de Relaciones Exteriores de Francia acordó el asilo político al ex presidente iraní Abolhassán Bani-Sadr, "a condición de que éste no ejerza ninguna actividad política en territorio francés", indicó

esta mañana aquí un comunicado oficial de la Cancillería.

Bani-Sadr llegó hoy en la madrugada a París a bordo de un avión de la línea aérea iraní, el que aterrizó en el aeropuerto militar de Evreux, se supo de fuente bien informada; de in-

mediato solicitó el asilo político al gobierno francés.

Por otra parte, el avión argentino de la empresa Transportes Aéreos Rioplatenses que desapareció sobre territorio soviético "traía armas de Islandia", a Irán, declaró el

presidente del Parlamento, el jojatoleislam Ali Kahbar Hachemi Rafsanjani, indicó ayer aquí el diario *Kayhan*.

El jojatoleislam Rafsanjani no precisó el origen de esas armas.

EXCLUSIVO

## Francia Concedió Asilo Político a Bani Sadr

PARIS, 29 de julio. (A. F.P. y DPA)—El ex presidente de Irán, Abolhassan Bani Sadr pidió y recibió hoy asilo político en Francia luego de que un avión de la línea aérea iraní aterrizó con él a bordo, en el aeropuerto militar de Evreux.

El ministerio de Relaciones Exteriores de Francia concedió asilo al ex presidente Bani Sadr, "a condición expresa de que éste no ejerza ninguna actividad política en territorio francés".

Según una fuente bien informada, la misma que

dió a conocer la llegada del ex mandatario iraní, éste de inmediato asiló al gobierno de Francia.

Desde Atenas se había dicho que un avión iraní había sobrevolado territorio griego en dirección sudeste-oeste y su tripulación había informado a las autoridades aeronáuticas griegas que el aparato estaba bajo control de piratas aéreos. En el avión viajaba Bani Sadr con destino a Francia.

### SOBRE EL AVION ARGENTINO

El avión argentino de la empresa Transportes Aéreos Rioplatenses que desapareció misteriosamente sobre territorio soviético, "llevaba armas de Islandia a Irán" declaró hoy el Presidente del Parlamento iraní, Hachemi Rafsanjani.

"El avión, —agregó el funcionario— nos traía armas de Islandia, pero al regresar, en circunstancias misteriosas que desconocemos tuvo un accidente y se cayó", dijo Rafsanjani.

El líder del parlamento subrayó que "por supuesto, nadie cree que Irán haya comprado armas a Israel, pues todo el mundo sabe que el pueblo luchó siempre, aun bajo las garras

del cha, por la libertad de Palestina, concluyó el funcionario son precisas el origen de las armas.

Entretanto, desde Irak se dijo que se intensificó la lucha contra Irán, en la guerra iniciada hace meses por el control de Shat el Arab.

Un comunicado iraní dice que se "utilizan todas las armas disponibles en Sangers, al sudoeste de Irán".